



Découverte des instruments de musique des Andes

publié le 22/11/2016

Le mardi 22 novembre , Fabien Plaisir , membre du groupe Los Cholos , est venu présenter différents instruments de musique utilisés en musique du folklore des Andes.

Les élèves ont pu découvrir et utiliser différents instruments tels que : Les Chajchas (sabots de chèvres) , la flûte de Pan , l'Italake, le Charango , le cuatro Vénézuélien.....

Les Cholos est un groupe basé à Chasseneuil du Poitou. Il est constitué d'une douzaine de membres et pratique la musique et la danse du folklore des Andes. (blog : loscholos.over.blog.com)

Portfolio

